
72014.12.20 星期六 体育新闻
编辑 付文龙 E-mail：fwl@pdsxww.com 校对 陈科蓉

患耳鸣的人，会听到蝉鸣、风雨声或哨铃声，
白天堵得慌，晚上没完没了的嗡嗡声像是过火车，
会造成患者失眠烦躁、忧虑抑郁，很多患者常常感
觉听力越来越差。中国耳病研究中心调查显示：耳
鸣、耳背、耳聋的发病率高达83%，而很多中老年人一
旦发展为耳聋，将逐渐丧失感知能力，反应迟缓，最
终形成老年痴呆，就是大家俗称的“久鸣则聋，十
聋九傻”。

滴耳通配方独特、工艺精湛,其富含高能耳蜗
修复营养因子及听神经电位平衡调节因子，发挥
“养脑安神、活血通窍、平衡电位、营养耳蜗”四大
作用，成功实现了“静耳、通耳、养耳”三种完美疗
效，能达到消除耳鸣、耳聋，提升听力的理想目的。

滴耳通使用当天，耳郭清爽，耳涨、耳鸣明
显减轻；使用一周，闷、涨、堵等症状消失，对声音
敏感性提高；1个周期，发病两年以内的轻中度耳
鸣好转；2至3个周期，耳鸣消失，听力恢复正常。

适用人群：1.各种耳鸣、耳痛、耳部红肿、耳
朵流脓、耳痒、耳闷、耳充血、听力下降的人群。

2.突发性、神经性、老年性、药物性、混合性、
病毒性各类耳鸣、耳聋、听力下降者。

3.多年久治不愈、吃药打针无效的患者。
4.担心药物副作用、不适合手术的患者。

耳聋耳鸣 一擦见效

耳病康复热线：400-800-6295 2229718 市内免费送货
地址：市第一人民医院门诊楼正对面佰信大药房

治一个好一个

足跟痛
地址：市第一人民医院门诊楼正对面佰信大药房
足病专线：2229718 市内免费送货

足跟痛在医学上的临床表现为：早晨刚起

床时站立或走路疼痛剧烈，行走片刻后疼痛减

轻，可是休息一会儿再次行走时又会疼痛。因

多数患者并无明显外伤史而被忽视，延误了治

疗的最佳时机，或者错当风湿来治，结果久治

不愈，甚至瘫痪。

由南洋永业药业精选名贵中药研制而

成的足跟痛消贴，采用足病治疗世家验方与

现代高科技相结合，通过行气化瘀、舒筋散

结、修复神经、重组经络等疗法，从源头上消

除足跟痛的各种病因，真正起到“骨里拔刀”的

疗效。临床验证，患者使用1至3天疼痛减轻，

轻度1个疗程、重度3个疗程完全康复。

本 栏 目 刊 登 范 围
医疗美容、药品、保健品、整形、医疗器械、减肥、视力保健、药店、诊所、生发、养生等 刊登热线：15037574888医药保健医药保健

本报讯 据《体坛周报》12月19日报道，刚
刚在赛季结束后完成冲超的重庆力帆足球俱
乐部忽然传出放弃中超、俱乐部变卖的消息，
令球迷和媒体都十分惊愕。

该报道称，3天前，重庆力帆俱乐部已经
向重庆市体育局递交了相关报告。在报告中，
重庆力帆方面十分肯定地表示，俱乐部目前正
在寻求转让，即使卖不掉，也会放弃明年的中
超资格。

重庆力帆俱乐部老板尹明善想要放弃力
帆其实并不是什么新话题，在过去的几年中，
一旦球队降级或者成绩不好的时候，都会有这
样的消息传出来。不过从目前力帆的情况来
看，这一次尹明善是下了决心，现在力帆的所

有工作都已经停摆，总经理孙黎罡和主教练王
宝山给尹明善上报的明年总体预算和引援计
划迟迟得不到批复。

本月初，有消息开始在网络上流传，称力
帆有可能在新赛季开始之前被转让。当时孙
黎罡还称自己没有接到任何指示和信息。不过
当尹明善要求俱乐部给重庆市政府打报告表示
退出时，孙黎罡才意识到事态比想象中严重。

重庆市体育局一位知情人士表示：“力帆
的报告说得很肯定，目前正在寻求转让，而且
即使卖不掉，也会放弃明年的中超资格。这份
报告显然是秉承尹明善的意思，看来他这次是
下了决心退出不玩了。”

本赛季尹明善砸钱力度很大，投入超过了

7000万元，在冲超后还要求俱乐部尽快为明
年做好打算，所以外人实在看不懂他为何要放
弃。据知情人士透露，力帆集团相关的审核部
门人员最近几天也已经进驻俱乐部，“他们就
是来审计清盘的，或者帮买家做调查，这次看
来是覆水难收了。”

一位力帆官员透露：“这次老板撇开了所
有人，几乎是独自在负责跟买家谈判，高度保
密。至于跟谁谈，谈到什么程度，谁也不知
道。”据悉，尹明善最初希望对方以力帆的名义
在重庆注册3年，这主要是不想成为千夫所
指，希望效仿恒大与淘宝的合作，逐步撤出，但
一周前他又传出消息“只要有人要，球队马上
离开重庆也无所谓”。 （宗禾）

重庆力帆欲寻买家退出中超
本报讯 平顶山市篮球协会“首山焦

化杯”篮球邀请赛于12月 17日下午在平
煤神马集团二矿体育馆落下战幕。16支
代表队经过6天的激烈角逐，首山焦化队
最终夺得冠军。

本次比赛于 12月 12日上午开战，16
支代表队分为 4 个小组进行了循环赛。
首山焦化队、国药控股队、移动公司队、教
育学院队获得了上半区前四名；市第四人
民医院队、二矿队、八矿选煤厂队、七矿选
煤厂队获得了下半区前四名。

决赛中，首山焦化队以8362击败
市第四人民医院队夺冠；二矿队9283
战胜国药控股队获得第三名。

市篮球邀请赛
首山焦化队夺冠
□记者 丁进阳

本报讯 北京时间 12 月 19
日，波士顿凯尔特人与达拉斯小
牛之间已经正式达成了关于全
明星控卫拉简·隆多的交易。
根据交易方案，凯尔特人将用隆
多和德怀特·鲍威尔，从小牛换
来布兰登·莱特、贾伊·克劳德、
贾米尔·尼尔森以及2015年的 1
个首轮选秀权和 1 个次轮选秀

权。
如此一来，达拉斯小牛队

将组成“隆多、埃利斯、帕森斯、
诺维茨基、钱德勒”的新先发五
虎。

今年28岁的隆多正处在合
同的最后一年，最近这两个赛
季，这位全明星控卫曾多次陷
入交易传言。12 月 18 日，雅虎

体育率先爆料称凯尔特人已经
重启关于隆多的交易，并且与
多支球队进行了讨论。

在凯尔特人和小牛正式达
成协议之前，休斯顿火箭也在
积极争取隆多。但是在最后时
刻，火箭宣布退出隆多争夺战，
从而为隆多前往达拉斯扫清了
障碍。

最近几个月，隆多曾表示
他打算在明年夏天试水自由球
员市场。但与此同时，近两年
来苦苦追寻大牌球星的小牛队
相信他们能够将隆多长期留
下。

据悉，隆多和他的经纪团
队已经明确表示，计划在明年
夏天与小牛队续约。 （罗森）

重磅交易!凯尔特人送隆多去小牛

本报讯 12月 18下午，国家一级裁判
黄川在微博上爆料称，央视著名体育解说
员韩乔生（如图）在滑雪场玩雪地自行车
时出意外导致小腿两处骨折，现已入院治
疗。

据悉，12月 18日上午，为推广雪地自
行车项目，韩乔生与几位同伴来到了位于
张家口的崇礼云顶滑雪场，受伤前他们已
经在初级道进行过训练且未发生任何危
险。进入中级道后，韩乔生继续向雪道更
高点迈进，在滑道高度进一步提高后才决
定向下滑行。

“速度太快了，由于自己操作不慎才
发生这样的事。”韩乔生说自己当时从雪
道高坡上绕着八字往下滑，前方有一女孩
正在雪道上横向绕八字滑行，由于当时女
孩背对他，因此没有注意到从背后滑下来
的韩乔生，便把他挤到了道边。为避免从
边道上摔下，韩乔生没有再向道边移动，
与女孩撞到了一起。相撞后女孩有点发
蒙，两人恢复平静后一起到医院进行了检
查，女孩身体并无大碍，韩乔生左腿小腿
骨折。随后，韩乔生称不后悔参与了雪地
自行车运动，更坦言不希望自己的意外让
冬季运动蒙上阴影，“不能因为我自己的
失误影响项目的推广。” （宗禾）

玩雪地自行车出意外
体育名嘴韩乔生
小腿两处骨折

当地时间12月18日，雷鸣队球员杜兰特在比赛中受伤倒地。
当日，在 2014-2015 赛季 NBA 常规赛中，金州勇士队客场 114109

战胜俄克拉荷马雷鸣队。 新华社/美联
勇士胜雷鸣

NBA


